

# Goblog

## Polres Morowali Bagikan Beras 2 Ton ke Warga Terdampak Kenaikan BBM

Patar Jup Jun - MOROWALI.GOBLOG.CO.ID

Sep 9, 2022 - 05:37



*Moment, Wakapolres Morowali Kumpul Donatus Kono Memberikan Beras kepada salah satu warga*

MOROWALI, Sulawesi Tengah-Polres Morowali membagikan beras sebanyak 2 ton kepada sejumlah warga yang dinilai terdampak kenaikan BBM. Diantaranya,



sopir travel dan tukang ojek yang dipusatkan di Terminal Pasar Sentral Bungku Kota, Desa Matansala, Kecamatan Bungku Tengah, Kab. Morowali, Kamis (08/09/2022)

Pelaksanaan pembagian beras tersebut dipimpin langsung Wakapolres Morowali Kopol Danatus Kono S.H,S.I.K, bersama Kabag SDM Acp Mukhlis, Kabag Ops AKP Umar,S.H,M.H, Kapolsek Bungku Tengah AKP I Gusti Nyoman Suarta,S.H,Kasat Binmas Iptu Supoyo Gampang, Kasi Humas Iptu Agus Taufik serta sejumlah personil lainnya.



Pembagian beras tersebut dimaksudkan untuk membantu meringankan beban sejumlah Warga yang dinilai terdampak kenaikan harga Bahan Bakar Minyak (BBM) yang sudah ditetapkan oleh pemerintah beberapa hari lalu.

"Pembagian beras ini kita harapkan dapat sedikit membantu meringankan beban warga terdampak kenaikan harga BBM baru-baru ini, ujar Wakapolres Morowali Kopol Donatus Kono kepada media ditengah-tengah kesibukannya membagikan beras.

Dikatakan Donatus Kono bahwa pembagian beras sebanyak 2 ton itu dikhususkan kepada para sopir travel dan tukang ojek karena dinilai merasakan langsung dampak kenaikan harga BBM, yang mana profesi sehari-harinya harus menggunakan BBM.



Walaupun jumlah yang dibagikan tidak seberapa tetapi hal ini dilakukan sebagai wujud empati Polri untuk sedikit meringankan beban warga, khususnya sektor transportasi yang terdampak dengan kenaikan harga BBM di wilayah Kabupaten Morowali.

"Kita berharap kegiatan ini bisa membawa manfaat kepada masyarakat, khususnya para sopir travel dan tukang ojek beserta keluarga mereka di rumah. Sekaligus hal ini, menjalin komunikasi yang baik dalam menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Kabupaten Morowali," harap perwira polisi satu bunga dipundaknya itu.



Salah satu warga penerima beras dari perwakilan tukang ojek Muhammad mengucapkan terima kasih kepada Polres Morowali dan seluruh jajarannya yang telah memberikan beras.

"Saya sangat berterima kasih kepada Polres Morowali yang telah memberikan beras kepada kami para tukang ojek yang ada di Kabupaten Morowali. Ini sangat membantu meringankan beban ekonomi ditengah-tengah melambungnya berbagai kebutuhan akibat dampak kenaikan BBM," ucapnya.

(PATAR JS/Ris)